

Adela Garcia
Uruguay 1832.
Montevideo.

Montevideo Febrero 22 de 1945.

Querido Julian:

desde hace algún tiempo, queria haberte puesto al corriente del estado de salud de tu hermano, pero la esperanza de que mejorase, por un lado y el temor de que mi pesimismo fuese infundado ha sido la causa de mi demora en hacerlo, pero como desgraciadamente no veo el arreglo me decido a ponerte al corriente de lo que ocurre para que tú se lo trasmitas a tu hermano y demas familia.

hace unos cuatro meses se le presentaron dolores y molestias en todo el cuerpo especialmente en piernas y brazos creiamos que era un reuma agudo y como tal se le curaba, en este estado vino a Montevideo para dar unas conferencias con motivo de celebrarse la semana de Cajal, compromiso que cumplió a pesar de su enfermedad, teniendo que guardar cama, cuando regresó a Buenos Aires, ón el han empleado los procedimientos mas modernos de la medicina, para combatir lo que se suponía un reuma agudo, operandole para la extracción de las agnidas y tambien le aplicaron la PENICILINA esto evitó que siguiera la infección, que hubiera sido fatal de no haberla atajado, pero como los dolores y molestias eran cada vez mayores no ha habido otro remedio que llevarle al Sanatorio del Dr Gutierrez, donde le han hecho una talla vesical y se ha visto que detras de esto hay algo que no es del agrado de los medicos.

Esto puede prolongarse un mes, tres, un año... quien los sabe; pero si puede afirmarte, que desgraciadamente el desenlace será fatal y que esperas sufrir mucho.

Cuidado imposible mejor, Don Aveline Gutierrez es para él un padre sus hijos le tratan como si fuesen hermanos, todos los demas medicos y enfermeras que le asisten todos se portan muy bien, tenemos que estarles muy agradecidos porque puedo afirmarte que nadie en el mundo podía estar mejor cuidado.

Hace cuatro dias me dijo que va a escribir a sus hermanos aunque se le ~~escrita~~ esculta la verdad él se dá cuenta que tiene algo grave.

Pensar llevarle en estas condiciones a España imposible, su ilusión sería esa, porque lo unico que le apena es el encontrarse fuera de su patria y alejado de la familia.

A tu cuñada Lola y a sus hijos les dices que siempre me acuerdo y piense en ellos que me escriban alguna vez porque quiero que ellos me digan cual es su situación y como se encuentran de salud, les dices tambien que vean el medio de enviarme les vestidos y ropa interior que ya hace tanto tiempo me ofrecieron..

A toda la familia lo mismo que a tí es envia un fuerte abrazo tu mejor amiga.

Adela